2021/1/4-1

(うと Q 世話し 大変失礼ながらここにて「お年賀御礼」申し上げます)

謹賀新年、天与人多幸(謹んで新年のお慶びを申し上げます。皆様にとって良いお年でありますように)

皆様方からお年賀を頂戴しながら、お返事がかけず、大変申し訳ございません。

略式ながら、この場を借りまして、お年賀の御礼を心より申し上げます。

正直申し上げまして、書く気力(集中力)がございませんでした。

書く以上は、お一人お一人に、何かコメントを手書きで書くことにしているのですが、書きたいこと、話したいことが余りにありすぎて、それをコンパクトにまとめるだけの集中力がなかったのです。

ありきたりの印刷物だけならできはしたのですが、それでは自分の気持ちが許しません。 ならばいっそ、とご無礼を承知で出さなかったのです。

その辺りの周辺環境事情は、ネット記事をご覧の方にはおおよそ察しがついているかと、勝手に想像しておりますが、ご覧になっていない方は、お時間があればネット記事をお読み戴き、それをお年賀にまとめきれなかった「コメントのご挨拶」だと見なしていただければ誠に幸いでございます。

とまれ、お年賀をくださった方々には失礼をお詫び申し上げますとともに、厚く御礼申し上 げます。

カリー屋ナマステ別館堂主人 宇都宮一貴